## Les randonneurs repartent du bon pied

16/09/2017



Un des groupes de randonneurs à Celles.

Après sa trêve estivale, Rando Echiré a fait sa rentrée début septembre et prépare l'avenir avec son assemblée générale qui se tiendra le 19 septembre à 20 h 30 à la salle des fêtes d'Échiré derrière la mairie. Les activités du club ont lieu l'après-midi (départ à 13 h 30) les mardis (8 à 10 km), les mercredis marche douce (4 à 5 km), les jeudis (12 km). Les samedis matin la marche nordique débute à 9 h 30 précises. Les lundis 1 à 2 fois par mois une journée complète avec un départ à 8 h est organisée avec pique-nique tiré du sac pour 22 à 25 km dans notre département ou les départements limitrophes.

Le week-end du 22 au 24 septembre, cinquante-sept adhérents vont sillonner les sentiers côtiers de l'île d'Yeu. Le lieu de rendez-vous est toujours à l'espace socioculturel derrière la poste d'Echiré. Toutes ces activités sont encadrées par des bénévoles formés de façon spécifique pour assurer la bonne tenue des randonnées. Une équipe spécialisée de bénévoles de Rando Echiré assure chaque année 75 km de balisage des sentiers GR, GR de Pays et PR. Les objectifs qui animent le club sont : respect de toutes les personnes, à chacun sa randonnée en fonction de ses possibilités physiques et respect de la nature.